

Protokoll der Vuotisheer - Generalversammlung vom 17. Mai 2024, im Mostkrug in St. Erhard



1. Begrüssung, Gutheissung des letzten Protokolls, aktuelle Traktandenliste, Wahl Stimmzähler

Sibylle begrüsst alle anwesenden Mitglieder des Vuotisheers herzlich.

Entschuldigt haben sich Manfred und Bea, Urs und Elisabeth, Andrea und Claudia.

Das letzte Protokoll wurde gutgeheissen und verdankt. Die vorgeschlagene Traktandenliste passt.

Allfällige Beschlüsse sind bei 10 Teilnehmenden in jedem Fall verbindlich und Misi wird einstimmig als Stimmzähler gewählt.

2. Wahlen

Der Vizepräsident hat seine schriftliche Demission eingegeben. Aktuell wird auf die Wahl eines anderen Vize verzichtet, insbesondere weil das anwesende Heer den Rücktritt von Urs und Elisabeth einstimmig partout NICHT akzeptieren will 😊. Der Posten wird also aktuell weiterhin für Urs reserviert.

3. Rückblick

Die Straggelenacht in Eich war sehr schön. Danke an André, Misi und Bettina für die Organisation. Die schöne Jagdhütte im Wald, der tolle Fondueplausch auf der Terrasse vom Restaurant Vogelsang und auch das Kegeln im Nachgang sind zu erwähnen.

Die Fasnacht 2024 ist einmal mehr sehr gelungen: Der neue Treffpunkt beim KKL passt weiterhin. Dank dem Tipp von Urs war auch «Tante Hedy» beim Guggerbaumstellen und Frühstück im Schweizerhof dabei und hat im Schweizerhof, begleitet von André und Bettina, übernachtet. Wir hatten tolles Wetter und lange Runden. Das Mittagessen im Lapin war super. Der Nachmittag wurde ziemlich unterschiedlich verbracht. Die einen haben das Leben in Luzern genossen und unsere Helden Erich und Fabi haben in dieser Zeit den Wagen repariert: Nochmals herzlichen Dank an die beiden!

Die Värslibrönzlete im Saal der Maskenliebhaber Gesellschaft war ein fröhlicher Anlass mit feinem Essen und Wein und vielen lustigen Produktionen.

Der rüüdige Samstag mit dem Motto O'zapft is, dem Apéro im Schweizerhof und dem Nachtessen im Bodu sorgte für viel Fröhlichkeit, Gesang und geschwungene Beine!

Der Umzug am Sonntag in Wolhusen war ein Erfolg, und das Highlight war der Besuch im perfekten Biergarten chez Claudia. Danke vielmals an Are und Claudia! Auch das Nachtessen im Bad war super, Hedy und Hans mit Familie waren auch dabei und tanzten fröhlich und die Boxen und Mikrophone liefen heiss, solange wir die einzigen Gäste waren.

Am Güdismontag war der Zmittag im Mamma Leone ein bewährter Wert und wir hatten einige Gäste, weiterhin tolles Wetter und gute Stimmung.

Das Nachtessen am Güdisdienstag im Barbatti passte ausgezeichnet und einige standen sogar ab und zu auf, um das Monster zu sehen. Einzige kleine Katastrophe: Fabi hatte an diesem Abend während acht Stunden keinen Natelzugriff!

Das ausgedehnte Fischessen in Viareggio war - vom ersten bis zum letzten performten Song am Strand - toll. Der Umzug mit den grossen Wagen war extrem eindrücklich und genauso so laut, die Essen waren fein, das Hotel tipptopp und auch die Organisation und Reiseleitung wurde gelobt. Selbst Petrus wurde so trainiert, dass der Umzug trocken blieb.

4. Präsentation Revision und Genehmigung der Rechnung 2022/2023

Arius führt kompetent wie immer durch die Bilanz. Die flüssigen Mittel haben sich letztes Jahr leider auf 8'062.32 CHF reduziert. Ein noch nicht erhaltener Ertrag beträgt 300 CHF (ich schreibe aus Datenschutzgründen den Verursacher nur sehr klein: Fabian). Für Anlässe wurden rund 2'000 CHF mehr als letztes Jahr ausgegeben. Der Reingewinn liegt damit leider bei -1'356.89 CHF.

Fabi, der Revisor hat die wenigen Belege sorgfältig geprüft und schlägt vor, allen Verantwortlichen Decharge zu erteilen, was mit Applaus für die grossen Leistungen von Are und Fabi quittiert wird. Anschliessend wird dann noch korrekt abgestimmt und allem einstimmig zugestimmt.

5. Stand Materiallager

Noch sind 51 farbige und 25 neutrale Plaketten sowie 16 farbige und 224 neutrale Pins vorhanden. Es wurden wieder 15 farbige Plaketten auf den Wagen verschoben, damit diese dann erfolgreich verkauft werden können.

6. Status von Mitgliederung / Verleihung Ehrenmitgliedschaft

Es wird beantragt, dass Claudia, als Gründungsmitglied und jahrelanges ehrenvolles Mitglied des Vuotisheer zum Ehrenmitglied ernannt wird. Dem wird einstimmig mit

einem grossen Prosit zugestimmt. Die Auflagen von Arius, dass sie als Ehrenmitglied ihn an die diversen Anlässe des Vuotisheers chauffieren muss, können nicht direkt angenommen werden. Nach langer Diskussion wird davon abgesehen einen neuen Mitglieder-Status zu schaffen. Der Status des Passivmitglieds kann weiterhin genutzt werden. Die Passivmitglieder zahlen 50 CHF, werden weiterhin angeschrieben, können nicht abstimmen und sind daher eher nicht an der GV dabei.

Es wird zusätzlich festgelegt, dass Ehrenmitglieder auch Passivmitglieder sein können. Das anwesende Heer würde sich sehr wünschen, dass Claudia Passivmitglied wird, damit wir sie weiterhin anschreiben können.

Nach der Umfrage, wer in Zukunft an allen Anlässen dabei sein wird und wer auch mal «schwänzen» möchte, wird aber betont, dass es auch als normales Mitglied ok ist, nicht an allen Anlässen dabei zu sein.

An der Kick-off-Sitzung legen alle für sich persönlich fest, wann sie dabei sein werden und wann nicht. Dann wird geschaut, wann und mit welcher Besetzung das Vuotisheer und der neue Wagen 2025 zum Einsatz kommen.

Der Entscheid, bezüglich eigenem Status wird jährlich mit der Einzahlung des Jahresbeitrages gefällt.

7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages

Der Jahresbetrag wird gemäss Vorschlag der Präsidentin auf 200 CHF gesenkt. Dafür werden grundsätzlich die gemeinsamen Essen nicht mehr durch den Verein bezahlt. Der Beitrag wird nächstes Jahr wieder überprüft und bei Bedarf angepasst.

8. Wagen/Kostüme/Masken

Der neue Aufbau des Wagens mit den beweglichen Türsthunden wird in Viareggio erarbeitet. Der Wagen wird dann entrümpelt und von Fabi in Begleitung von André und vielleicht noch anderen Mitgliedern nach Viareggio gefahren. Dort wird der neue Aufbau montiert und der Wagen im November wieder in die Schweiz geholt. Für die Neugestaltung des Wagens entstehen für den Verein keine Kosten. Es ist eine Schenkung von Bettina und André.

Zurück in der Schweiz wird ein neuer Standort für den Wagen gesucht (Anmerkung: ein neuer Standort ab Herbst 2024 wurde zwischenzeitlich bereits gefunden). Bis jetzt war der Wagen bei der Firma Galliker zu Hause und auch der ganze Unterhalt wurde da gratis und franko gemacht. Dies wurde nie als selbstverständlich angesehen und an dieser Stelle nochmals herzlich verdankt. Der neue technische Ablauf, damit der Wagen mit Batterie und auch alles sonst funktionierend an der Fasnacht ist, ist im Detail noch zu besprechen und durch André organisiert.

9. Ausblick auf das Vereinsjahr

Im September findet mit einigen Vuotisheer-Teilnehmenden der Hochzeit von André und Bettina ein Ausflug ins Burgund statt. Urs organisiert das Ganze freundlicherweise und gibt das Programm einige Wochen im Voraus bekannt. Wir freuen uns!

Das Welttheater in Einsiedeln findet diesen Sommer statt: Es folgt eine Umfrage durch André.

Die Sträggelenacht findet dieses Jahr am 07.12. am Fusse des Pilatus statt. Es existiert neu ein Vereinslokal bei André, Fabrice und Dario, welches einmal jährlich durch das Vuotisheer besucht werden soll. Sie organisieren auch die Sträggelenacht. Auch 2025 findet der wundervolle Umzug in Viareggio statt. Einige Nimmersatte möchten den Umzug am 8. Februar besuchen. Der Plan ist, spätestens am Freitag hin- und am Sonntag zurückzufahren. Es folgt eine Umfrage durch André.

10 Termin und Ort nächste Sitzung: Kick Off

Die Sitzung findet am 15.11 um 19 Uhr statt. Sibylle organisiert das Lokal.

11 Diverses und Varia

Die Präsidentin Sibylle schliesst die Sitzung um 22:42 Uhr - auf die Minute genau zur selben Zeit wie vor einem Jahr.